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Aos dois dias do mês de maio de dois mil e dezessete,  reuniram‐se os membros do 

Conselho de Alimentação Escolar na Gerência de Alimentação Escolar às 09 horas na 

Rua Quissamã, 1931, Quissamã, Petrópolis/RJ.Estavam presentes os  conselheiros  Sr. 

Eduardo, presidente, Sras. Rosimar, Francelina, Claudete e Sr. Luiz, representantes das 

entidades  de  Trabalhadores  da  Educação  e  de  discentes,  Sr.  Fernando  Vianna, 

representante  do  poder  executivo  e  Flávia  Motta,  nutricionista  da  Secretaria  de 

Educação. Aberta a reunião, foram relatadas as denúncias que o CAE recebeu sobre a 

falta de gêneros alimentícios nas Unidades Escolares. Francelina e Claudete relataram 

que  alguns  pais  fizeram  denúncia  diretamente  ao  Ministério  Público.  Fernando 

esclareceu que não havia saldo suficiente de merenda e que em muitos processos foi 

necessário  utilizar  o  saldo  total  e mais  os  aditivos  de  contratos  anteriores  e  que  o 

Processo Licitatório é demorado, mas que foi  informado que, ainda assim, aconteceu 

mais rápido do que em ocasiões anteriores. Francelina questionou se  justificava uma 

unidade  servir  somente  arroz  e  feijão  durante  uma  semana  inteira  ou  somente 

macarrão. Fernando respondeu que não, já que a entrega de hortifrutigranjeiros e de 

carnes  está  acontecendo  normalmente  e  não  cessou  em  nenhum momento.  Rose 

solicitou cópia das guias de remessa da unidade Hercília Moretti. Fernando relembrou 

que nas  reuniões de diretores esclareceu  a  todos os diretores  sobre  as dificuldades 

que  o  setor  vem  enfrentando. Rose, Claudete  e  Francelina  reclamaram  sobre  a per 

capita  que  está  sendo  enviada  que  não  é  suficiente  e  que  não  está  dando  para  os 

funcionários realizarem as refeições. Flávia explicou que a per capita de alguns gêneros 

está  reduzida  já que o  setor precisava garantir que  todas as unidades  recebessem o 

que  havia  disponível. Mas  que,  quando  os  gêneros  dos  processos  novos  chegarem, 

essa  situação  deverá  ser  corrigida.  Rose  acrescentou  que  enquanto  estiverem 

lançando  o  atendimento  errado  nas  escolas,  a  per  capita  nunca  será  suficiente.  

Fernando  relatou  que  está  pensando  em  preparar  um  vídeo  institucional  sobre  o 

adequado  preenchimento  dos mapas  para  encaminhar  aos  diretores  das  unidades 

escolares. Rose perguntou quais  foram as unidades que não entregaram o mapa de 

março na data planejada. Fernando relatou que foram o CEI Dona Esperanza Bourbon 

de Orleans e Bragança, a Escola Municipal Professor Prado, o CEI Chiquinha Rolla e a 

Escola Municipal  Joaquim Deister.     Rose sugeriu que o CAE encaminhe um ofício ao 

Secretário de Educação solicitando uma advertência formal para essas unidades. Sobre 

o saldo nas escolas, Fernando esclareceu que não abre mão de um documento em que 

a  cozinheira  dê  baixa  no  estoque  das  unidades  do  que  for  retirado  da  despensa 

diariamente. Eduardorelatou sobre a convocação do CAE ao Ministério Público. Disse 

que no depoimento ao Ministério Público, a advogada do órgão, Karina, se colocou à 

disposição  para  participar  da  reunião  do  CAE  para  dar  suporte  no  que  se  refere 



aLegislação  do  PNAE.  Eduardo  esclareceu  que  a  referida  funcionária  disse  que  o 

processo  de  denúncia  de  falta  de merenda  no  Liceu Municipal  Prefeito  Cordolino 

Ambrósio,seráarquivado por falta de consistência nas denúncias. Francelina esclareceu 

que o CAE precisa garantir que o cardápio está sendo oferecido em todas as unidades 

escolares, e que precisam  conversar  com os  alunos para  saber  se os mesmos estão 

satisfeitos  e  se  aceitam  as  refeições que  estão  sendo  servidas  e que, para que  isso 

aconteça,  a  Secretaria  de  Educação  precisa  dar  suporte,  com  carro  à  disposição  do 

Conselho. Rose e Francelina solicitaram que o cardápio seja publicado no Diário Oficial, 

já que o último publicado foi em dezembro de 2015. Flavia esclareceu que o cardápio 

de 2016 foi enviado por e‐mail e Francelina disse que para tornar público tem que ser 

publicado em Diário Oficial.Eduardo ressaltou que o Conselho está com duas vacâncias 

de pais de alunos e uma da sociedade civil e que será necessário fazer uma conferência 

para  eleger  os  novos  membros.    Rose  sugeriu  que  a  mesma  aconteça  no  dia  da 

Conferência do COMED, que está marcado para o início de junho. Será feito, portanto 

um  ofício  para  a  Casa  dos  Conselhos  solicitando  que  seja  feito  o  edital. 

Francelinaressaltouque  o  Conselho  precisa  realizar  visitas  nas  unidades  conveniadas 

que costumam receber doações e não seguem o cardápio padronizado do município. 

Rose esclareceu  sobre a Chamada Pública para aquisição de gêneros alimentícios da 

Agricultura Familiar, que aconteceu na semana passada. Disse que solicitou à Gerência 

de Alimentação Escolar que introduza no próximo certame, rúcula, agrião, maracujá e 

laranja  lima e que aumente o quantitativo para que seja possível chegar aos 30% da 

Legislação. Francelina sugeriu então que seja encaminhado pelo setor um aviso sobre 

os  gêneros  que  chegarão  e  sobre  a  necessidade  de  serem  oferecidos  aos  alunos. 

Foram  marcadas  as  reuniões  extraordinárias  para  a  prestação  de  contas,  sendo 

definidas  as  datas  16  e  30  de maio  ás  09h.  Será  realizado  um  ofício  solicitando  a 

presença  do  responsável  pela  elaboração  da  prestação  de  contas  da  Secretaria  de 

Educação com a documentação pertinente.   Rose pediu ainda que seja encaminhado 

um  ofício  para  o  Secretário  de  Educação  solicitando  que  o  mesmo  dispense  a 

conselheira Andrea do trabalho no dia das reuniões extraordinárias,  já que a mesma 

está contratada no CEI Jorge Rolando.  A reunião é encerrada não tendo mais nenhum 

ponto a ser exposto pelos presentes. 

 

 


